Motion d'école - Cheny maternelle

Nous, enseignants et ATSEM, de l'école maternelle de Cheny, avons décidé de nous mobiliser par la grève, les 10, 11 et 12 décembre prochain et envisageons de la reconduire si nécessaire.

Nous déposons d'ores et déjà notre intention de grève sur toute la période.

Nous ne pouvons accepter les nouvelles mesures de destruction prévues par le gouvernement, en particulier les 3 jours de carence et la suppression de 4000 postes dans l'Education.

Nous continuons à exiger l'abrogation de la réforme des retraites et l'augmentation immédiate de la valeur du point d'indice !

Impossible de laisser passer! Pas question de se cantonner à des journées d'actions dont nous avons pu constater l'inefficacité!

Nous invitons les personnels (enseignants, ATSEM, AESH, agents territoriaux...) des autres écoles à en discuter, à prendre position et à nous regrouper pour envisager ensemble les moyens d'action jusqu'à obtenir satisfaction et les faire céder!